

EDAHLION, LE ROYAUME ORPHELIN

PARALLÈLES BIBLIQUES

À QUOI, À QUI SERT CE DOCUMENT ?

Pour vous si vous êtes chrétien et avez à cœur de partager votre foi auprès de ceux que vous inviterez voir le film. Cet outil propose quelques parallèles entre le film et la Bible et des pistes de réflexion à partager avec vos interlocuteurs. Il a donc vocation à vous informer vous, chrétien, et non à être lu directement par quelqu'un qui serait en recherche (un autre flyer dédié peut leur être laissé par ailleurs).

➔ *Un résumé et une liste des personnages et concepts clés permettent de mieux saisir l'univers du film et l'actualité des problèmes qu'il présente.*

« Le Protecteur... Et Dieu aujourd'hui ? » : introduit une potentielle discussion avec des non-chrétiens.

« Rongés par la souffrance » : plusieurs angles d'échange, à partir d'un aspect d'un personnage qui les aurait touchés, peut-être en résonance avec leurs vécus.

« Revenir à la Source » : un appel à saisir le cadeau de Jésus-Christ.

RÉSUMÉ DU FILM

Le capitaine Vustan est hanté par un lourd passé et la soif de vengeance. Au milieu du chaos, il tente de protéger les siens de la menace effroyable du roi déchu Arkahlân, à la tête de l'armée des Nécromanciens. Les edahliens n'ont aucune chance face à leur puissance occulte car ils se sont éloignés de leur dieu, le Protecteur... et pensent qu'il les a abandonnés. Et une amie très proche du jeune homme, Ehlwenn, a commis le pire : elle s'est ralliée aux ennemis ! Au fil de rencontres bouleversantes, l'un et l'autre comprendront la portée de leurs actes et leur besoin si profond de se laisser transformer par le Protecteur. Celui-ci a entendu la souffrance de son peuple, et pour les sauver, les guidera jusqu'au Sanctuaire oublié de la Source...

PERSONNAGES ET CONCEPTS CLÉS

Le Protecteur : le dieu des edahliens. Créateur de leur royaume, où il a déversé paix et opulence au temps de l'Âge d'Or d'Edahlion.

➔ *Représente Dieu.*

La Source : le Sanctuaire du Protecteur, où les hommes viennent rencontrer leur Dieu.

➔ *Représente la possibilité de s'adresser à Dieu. Peut à la fois s'incarner en Jésus, ou encore symboliser la Bible ou la prière.*

Arkahlân : roi déchu d'Edahlion, qui après un règne faste s'est détourné de son dieu pour acquérir des pouvoirs occultes. Il a ensuite été vaincu par le Protecteur, mais il revient pour faire régner la terreur sur le royaume et anéantir celui qui l'a jadis humilié.

→ *Représente Satan.*

Les nécromanciens : armée d'Arkahlân. Des edahliens qui ont aussi été tentés par les puissances corrompues de la magie noire. S'appellent entre eux les « révéléteurs », en ce qu'ils prétendent révéler la vérité du pouvoir des morts.

→ *Représentent les humains qui se sont trompés de voie et qui servent Satan.*

→ *Représentent également les forces démoniaques.*

Le peuple : paysans et nobles, qui pour beaucoup, ont oublié leur dieu et comptent sur leurs propres forces pour échapper aux ennemis.

→ *Représente l'humanité perdue.*

Vustan : jeune soldat en colère contre le Protecteur. Il cherche à se venger des nécromanciens à cause d'un drame familial, mais il en veut profondément au Protecteur qu'il estime l'avoir abandonné.

→ *Incarne le besoin de retrouver confiance en Dieu, d'accepter de se laisser guider par Lui et de pardonner.*

Ehylwenn : jeune femme avide de pouvoir et de reconnaissance, qui se laisse abuser par la fausse doctrine des nécromanciens. Elle grimpe les échelons de l'armée du roi déchu jusqu'à devenir Oracle, détentrice de grands pouvoirs.

→ *Incarne le besoin de reconnaître son péché et d'être sauvé par Dieu.*

LE PROTECTEUR... ET DIEU AUJOURD'HUI ?

Dans le film, ces personnages expriment différents avis sur le Protecteur :

« Le Protecteur ne viendra pas et ne fera jamais rien.

Il est mort, il n'existe plus, compris ? Maintenant cesse de me suivre, et adieu ! »

Vustan à l'enfant, Ahëlik (Edahlion, chapitre 8)

« Lorsqu'il l'aura décidé, le Protecteur interviendra.

Alors, les liens brisés seront renoués, les amitiés blessées seront réconciliées. »

L'Ermite à Ehylwenn (Edahlion, chapitre 9)

« Trompée ? Qui a été trompé ? Souviens-toi de la récompense accordée à tes parents en prix de leur confiance à l'Esprit Ancien ! Et ensuite, le « Protecteur » a-t-il seulement une fois répondu à tes cris de douleurs ? »

Ehylwenn à Vustan (Edahlion, chapitre 6)

→ **Pensez-vous que Dieu existe ? Pensez-vous qu'il a abandonné l'humanité ou au contraire, qu'il se soucie de nous ? Peut-il avoir un impact dans nos vies ?**

RONGÉS PAR LA SOUFFRANCE

→ Quel personnage ou quelle situation vous a le plus touché ? Pourquoi ?

• VUSTAN, BLESSÉ PAR LA TRAHISON

*« Ehwenn... Comment as-tu pu devenir une des leurs ? »
Vustan à Ehwenn (Edahlion, chapitre 6)*

- Comment réagissez-vous lorsqu'un ami vous trahit ?
- Est-il possible de faire confiance aux autres ? À Dieu ? Comment ?
- Faut-il pardonner ? Comment peut-on y arriver ? Pourquoi ?

• VUSTAN, ASSOIFFÉ DE VENGEANCE

*« Tu es prisonnier de ta haine envers les nécros, l'esprit de vengeance hante tes pensées et t'empêche d'être celui que tu dois être. »
Le Seigneur Blanc à Vustan (Edahlion, chapitre 16)*

- Pensez que la vengeance fait du bien à celui qui l'accomplit ? Pourquoi ?
- Renoncer à son désir de vengeance, serait-ce oublier ?

• EHWENN, AVIDE DE POUVOIR ET DE CONTROLE

*« La jeunesse éternelle, la connaissance, le pouvoir, toutes ces choses seront tiennes si tu viens à moi ! »
Ehwenn à Vustan (Edahlion, chapitre 6)*

*Vous pensez maîtriser votre destin par la force, mais ce n'est qu'une illusion...
Et cela ne mènera qu'à votre propre destruction. »
L'ermite à Ehwenn (Edahlion, chapitre 9)*

*« Le sentiment de supériorité t'es devenu irrésistible !
Tu jouis de la domination que tu exerces sur les autres ! »
Le mentor à Ehwenn (Edahlion, chapitre 10)*

- A votre avis, est-ce légitime de rechercher le pouvoir et le contrôle ?
- Pensez-vous être aux commandes de votre vie ? Y a-t-il des choses dans votre vie qui vous empêchent de vous réaliser pleinement, d'être vraiment heureux ?

• EHYLWENN, AUX PRISES AVEC L'OCCULTE

« Vustan, passer dans l'Autre Monde m'a permis de revoir tes parents. »

Ehylwenn à Vustan (Edahlion, chapitre 6)

*« Bien plus que de sacrifier un membre, nous, Révélateurs, sacrifions... Notre âme !
Et la tienne est aussi noire qu'Arkahlân lui-même ! »*

Le mentor à Ehylwenn (Edahlion, chapitre 10)

- ➔ Pensez-vous que dans notre monde, la magie ou les phénomènes paranormaux sont réels ?
Croyez-vous à l'astrologie ou aux mediums ?
- ➔ A votre avis, pourquoi un tel engouement pour le paranormal, les médecines magiques ?
- ➔ Pensez-vous que c'est sans risque ?

• EHYLWENN, PRISONNIÈRE, CONDAMNÉE ET SANS ESPOIR

« Certaines blessures ne peuvent guérir... »

Ehylwenn à l'ermite (Edahlion, chapitre 9)

*« Vous êtes prisonnière, et l'Ordre
vous a pris ce que vous aviez de plus précieux. »*

L'ermite à Ehylwenn (Edahlion, chapitre 9)

*« Pour s'être opposée à nous, pour avoir voulu nous briser,
elle mérite le châtimement suprême... »*

Arkahlân à propos d'Ehylwenn (Edahlion, chapitre 13)

- ➔ Pensez-vous qu'il existe des blessures inguérissables ? Des fautes impardonnables ?
- ➔ A votre avis, y a-t-il des cas désespérés, même pour Dieu ?

REVENIR À LA SOURCE : L'INVITATION DE DIEU

• UNE DÉLIVRANCE PAR AMOUR

Après avoir reconnu ses erreurs et tenté de changer de voie, Ehylwenn se rend compte que rien ne pourra la racheter. Elle est prisonnière au fond d'une fosse hostile et ne peut s'en délivrer par ses propres forces. Mais le Protecteur vient la rejoindre, et prend sa place.

Tout comme Jésus est mort sur la croix pour subir le châtimement de nos fautes :

*« Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique
afin que quiconque croit en lui ne périsse pas mais ait la vie éternelle. »*

Jean, 3 : 16